

AERONAUTIQUE/FORMATION : De futurs pilotes professionnels de drones formés à Montbéliard

Initiée par le lycée des Huisselets (lycée professionnel à Montbéliard/25), le Greta, ainsi que l'aérodrome de Courcelles-lès-Montbéliard/25 - [SYNDICAT MIXTE DE L'AERODROME DU PAYS DE MONTBELIARD](#) / **T** : 03.81.31.88.88 -, la 1ère session de formation de télépilote professionnel de drones vient de s'ouvrir à l'aérodrome de Courcelles. 5 futurs pilotes de drones, qui aspirent à des activités d'avenir, sont concernés. Le diplôme préparé sera un prérequis pour se déclarer auprès de la Direction générale de l'aviation civile, et ainsi devenir officiellement des utilisateurs professionnels de drone. Des drones qui seront des outils dans de nombreux autres domaines : surveillance d'installations sensibles, reconnaissance en milieu périlleux, analyse thermique, topographie, bâtiment... <http://www.aerodrome-montbeliard.fr/>